

Le 17 avril 2024

Le Groupement Régional d'Appui au Développement de la e-Santé (GRADeS) Inéa Sant& Numérique Hauts-de-France fait l'acquisition d'une solution régionale pour les organisations territoriales de coordination de la région.

Publié en décembre 2023, le marché a été attribué à Coexya, le 12 avril 2024.

Cette solution va permettre aux organisations territoriales de coordination de disposer de services numériques qui facilitent leurs pratiques tout en répondant aux cadres nationaux existants. Cet outillage permet d'adapter et de formaliser la coordination la plus adaptée au contexte de l'utilisateur en évaluant sa situation sur plusieurs dimensions (sanitaire, social, environnemental, etc.) et en améliorant les échanges et le partage d'informations entre tous les professionnels qui interviennent dans sa prise en charge.

Les organisations territoriales de coordination concernées sont les 12 Dispositifs d'Appui à la Coordination (DAC) régionaux et la Plateforme Régionale d'Expertise, de Ressources, d'Accompagnement et de Coordination (PRERAC) TC-AVC.

Les DAC sont des dispositifs qui viennent en appui aux professionnels de santé, sociaux et médico-sociaux faisant face à des personnes cumulant diverses difficultés et aux besoins de santé complexes. La PRERAC TC-AVC est quant à elle, un réseau régional qui structure et harmonise la prise en charge médicale et sociale des personnes porteuses d'une cérébrolésion acquise, enfants et adultes, et de leur entourage.

Les DAC et le réseau TC-AVC ont été impliqués dans le processus de notation et de choix de la solution. L'objectif de cette démarche participative est de mettre les acteurs au cœur de la décision et d'aboutir ainsi au choix d'une solution qui réponde à leurs besoins. L'année 2024 sera consacrée à l'installation et au déploiement de la nouvelle solution auprès des structures avec la mise à disposition des premières fonctionnalités d'ici fin 2024. La solution s'intégrera à moyen terme avec les différentes briques de l'environnement régional en cours de construction.



À propos d'Inéa Sant& Numérique Hauts-de-France

Inéa S&N-HdF est l'opérateur de la e-santé en Hauts-de-France. Pour partager une vision commune des enjeux e-santé dans la région, sa gouvernance associe l'Agence Régionale de Santé, l'Assurance Maladie, les collectivités territoriales, les établissements de santé, les structures médico-sociales - publics et privés - et les professionnels de santé libéraux.

À propos de Coexya Hauts-de-France

Coexya est un acteur du déploiement et de l'accélération de la santé numérique, il intervient dans le secteur de la santé en tant qu'intégrateur et éditeur de logiciel. Il développe des solutions ergonomiques et adaptées qui facilitent les usages dans le domaine de la coordination de soins, de l'orientation des patients et de la valorisation des données de santé.

Contact presse : Elen MASON – [Chargée de communication](#) - 06.81.35.54.13

